

# RétroMania revient à la Prillaz

**Estavayer-le-Lac** La 2<sup>e</sup> édition de la manifestation basée sur le Rétrogaming et la culture geek se déroulera samedi prochain



Après l'immense succès remporté lors de leur première édition l'an passé, Nicolas Quiquerez et Yvan Haenni, tous deux passionnés de culture geek, remettent ça samedi prochain à la salle de la Prillaz.

Leur but: faire découvrir les jeux de leur jeunesse lors d'une manifestation qui plaît aux parents et aux enfants.

«Nous voulons créer un lieu de rencontre afin de pouvoir partager notre passion avec le plus grand nombre, du joueur lambda au no life, du simple nostalgique au pur geek.

## Rétrogaming

Des jeux anciens, bornes d'arcade, flippers & vieilles consoles seront mis gra-

tuitement à disposition des visiteurs qui pourront retrouver les sensations de leur jeunesse et faire découvrir aux enfants les jeux d'hier.

## Vide-grenier geek

Jeux vidéo, films, BD, mangas, figurines, etc., seront proposés sur 52 tables par des particuliers et des professionnels.

## Vente aux enchères et atelier cosplay

Nouveau cette année, dès 13h, une vente aux enchères permettra aux visiteurs d'acquérir des articles collectors tandis qu'un atelier cosplay sur le thème de **Star Wars** permettra à chacun de se déguiser et de se faire prendre en photo par un professionnel.

Enfin, un mini classic Super Nintendo sera à gagner en répondant à un questionnaire.

Et il sera possible de se restaurer sur place.

**Samedi 10 mars, salle de la Prillaz, Estavayer-le-Lac, de 11 à 17h. Ouvert à tous. Entrée libre.**

# Un heureux gagnant

**Estavayer-le-Lac** Loris Torche a gagné La «Mini Super Nes» du concours organisé lors de la 2<sup>e</sup> édition de RétroMania



Loris Torche, l'heureux gagnant du concours, entouré des organisateurs, Nicolas Quiquerez (à g.) et Yvan Haeni

Samedi 10 mars dernier, à la salle de La Prillaz à Estavayer-le-Lac, il suffisait de répondre à quelques questions d'un sondage, de glisser ensuite ce bulletin dans l'une des urnes et d'espérer avoir un peu de chance pour repartir avec la nouvelle rétro console «Mini Super Nes» de la marque Nintendo.

Loris Torche de St-Aubin a eu la bonne idée de participer à ce concours organisé dans le cadre de la manifestation RétroMania. Un événement qui a fait la part belle au Rétrogaming, à la culture geek, et qui a rencontré un grand succès pour la deuxième année consécutive (plus de 1500 visiteurs).

La semaine dernière, Nicolas Quiquerez et Yvan Haeni, les organisateurs de RétroMania, ont eu le plaisir de remettre son prix à l'heureux gagnant.

Accompagné de son papa, Loris Torche était évidemment super content. Mais cette console «Mini Super Nes», qui est difficile à trouver car épuisée un peu partout, fait également la joie de son papa qui est un grand collectionneur.

Yvan Haeni et Nicolas Quiquerez remercient chaleureusement tous les participants.

Et bonne nouvelle, ils préparent déjà la 3<sup>e</sup> édition.

**JMZ**